
長中魂



平成28年8月26日(金)

第10号

伊豆の国市立長岡中学校だより
文責 守野 和弘

2学期がスタートしました。

8月26日(金)より2学期がスタートしました。始業式で、各学年代表生徒が2学期の抱負を語ってくれました。代表生徒の思いは、その学年の生徒の気持ちでもあると思います。かつらぎ祭、そして学習・部活動の充実期である2学期を通して、個人、学級、学年、学校全体がさらに成長して行ってほしいと思います。

3年生代表 堀田 諒介さん

「夏休みを制する者は受験を制する」

その言葉を胸に秘めて臨んだ34日間は、今となってはあっという間に過ぎ去り、今日から2学期が始まろうとしています。

僕は、3年生になって新たなことに挑戦しようと思い、初めて学年委員に立候補しました。1学期の間、うまくいかないことが多くありましたが、先生方の指導やクラスみんなの手助けがあって、ここまでやってこれることができました。

2学期は、いよいよ中学校生活最後のかつらぎ祭があります。今までは3年生についていだけでしたが、今年は1・2年生を引っ張っていかねばなりません。僕は応援団員なので、緑組全体に指示を出す責任の重い立場です。自分に務まるか不安はありますが、団長に協力し、団員としての使命を果たしたいと思います。そのために、のどがかれるほど大きな声を出して、全力で取り組む姿を1・2年生に見せたいと思います。そして、「負けているときでもあきらめない」、「辛抱強くなれ」という長中魂の精神を發揮して、最後までやり通します。賞状やトロフィーをとるのを目指すのはもちろんですが、それ以上に価値のあるものをつかみ取りたいと思います。また、体育の部で培ったものを文化の部でも發揮したいと思います。そして、3年生のどのクラスが長中代表としてアクシスかつらぎへ行っても、胸を張って誇れるようなレベルの高い合唱で競い合えるように頑張ります。



かつらぎ祭が終わると、いよいよ本格的に進路決定をしなくてはなりません。夏休みの一日体験入学に参加したことで、高校生活へのイメージと期待がぐっと膨らみ、受験勉強をする意味がわかった気がしました。それは、受験に合格することが真のゴールではないということです。なぜなら、高校に入学してからも部活動と勉強を両立しなければならぬし、その先の進学や就職に向けての勉強が続くからです。僕は、高校に入ってからバスケットを続けていきたいと思っているので、文武両道ができるように、今から学習習慣の確立を目指していきたいと思います。

2年生代表 小森 希さん

僕が1学期に頑張ったことは、激励会です。激励会では応援団長になりました。その理由は、3年生に最後の中体連を悔いなくやってもらいたかったからです。僕は1年生の時から応援団をやってきました。応援の練習は毎朝、そして昼休みなどもやりました。応援は、新しく三三七拍子と第2エールを吹奏楽部と一緒にやりました。激励会本番は少し緊張したけれど、今までの練習の成果を発揮して全力を出してやり遂げることができました。

応援団長をやるとてもよかったと思います。応援団長をやった自信がついたと思います。この経験を生かし、2学期に体育の部でリーダーとして集団を引っ張っていきたいと思っています。色別での勝利を目指して、僕にできることを精一杯やっていきたいと思います。

また、部活動も、3年生が引退して、既に僕たちが中心となって活動しています。来年の中体連やその他大会で、絶対に悔いが残らないように、チームワークを大事にしながら精一杯頑張っていきたいと思います。



1年生代表 高田 大樹さん

休みがおわって、僕たち1年生は中学校へ入学して初めての2学期を迎えます。

1学期の自分を振り返ってみると、いくつか反省点が出てきました。けじめがつかず、クラスが騒がしくなっていたり、先生を困らせてしまったりしたことがありましたが、僕はそこで気づいていても、注意することができませんでした。また、学年や全校という大勢での話し合いのときに、自分の意見を発表することができませんでした。もともとあまり得意でないということもありましたが、あと少しの勇気が足りなかったことや、人任せにしてしまったことが原因だと思います。しかし、良かったこともありました。それは宿泊体験のスタンプでクラスのみんなと協力することができ、本番では大成功して、クラスに笑顔がとても多かったことです。

これらの振り返りを踏まえ、2学期では、1学期の自分よりも2倍も3倍も努力して、さらに大きく成長したいです。あと少しの勇気を出して注意をしたり、自分の意見を堂々と発表できたりするようになります。今日から毎日、心がけたいです。クラスが騒がしいとき、気づいた誰かがすぐに注意できるかどうかがすごく大切だと思います。この「誰か」に、まず僕がなりたいと思います。そうして、気づいて注



意できる人が増えてゆけば、クラスはきっと良くなると思います。また、2学期にはかつらぎ祭があります。声が思い切り出せるところや笑顔が多いところなど、僕たちクラスの良いところを全部出して、団結してやっていきたいです。そのためには自分がまず声を出して、盛り上げ、引っ張っていきます。休み時間などの短い時間も有効に使って練習したいです。僕は赤組ですが、目標は優勝することです。先輩たちに頑張っ

てついて行き、力になれるようにがんばります。